

大洲市立大洲南中学校（2年生62人）

えひめジョブチャレンジU-15事業



令和4年7月11日（月）～15日（金） 地域の31か所の事業所に受け入れていただき、貴重な体験をさせていただきました。

<生徒感想>

（サービス業（福祉））

人のために動くことがこんなに大変なことだと肌で感じました。優しい心や感謝の心の大切さに気付き、5日間ですごく成長したと思います。看護師の夢を持つ私にとって、この体験が大きな一歩となりました。

（教育・保育）

幼児のことを第一に考え、時には幼児自身に考えさせて成長させることも大事だと学びました。5日間で自分に身に付いたのは、人とのコミュニケーション能力です。積極的に幼児と話したり、自分から行動したりすることができました。保育士になりたい気持ちを強くしました。

（製造業）

人と協力する大切さを学びました。手元にパンが届くまでに多くの人に関わっていて、健常者であるスタッフさんと障がいのある社員さんたちが協力して、効率よくパンをつくる作業がすばらしいと思いました。体験前と比べると、人に気遣いができるようになったと思います。

（サービス業）

いつも簡単なことしか手を付けない自分にとって、速さと丁寧さが求められるラッピングの作業は、最初はとても難しいものでした。体験を通して、最初はできなくても諦めることなくできるまでやろうと思えるようになりました。

<受入事業所等感想（一部抜粋）> 挨拶・返事がよくできていました。気持ちよかったです。幼児たちと楽しんで関わってくれたので、幼児たちも喜んでいました。職場体験を通して様々なことを吸収して成長していただければと思います。

